

# Saisoneröffnung der Jugendabteilung ein voller Erfolg

Am vergangenen Samstag startete unsere Jugendabteilung traditionell mit dem Jugendtag, an dem die G-Jugend zu einem Schnuppertraining eingeladen hat und die restlichen Jugendmannschaften ein Testspiel absolvierten. Die Zuschauer durften in 10 Partien 106 Tore bestaunen, die zum größten Teil auf Heererer Seite bejubelt werden durften. Dies sah auch der erste Vorsitzende, Ulrich Ecke (Bild\_1). Vor den Partien wurde ein Fototermin organisiert, um einheitliche Mannschaftsfotos für die Homepage zu schießen.

Um 10 Uhr haben sich die Mini-Einhörner zum Schnuppertraining getroffen und andere interessierte Kinder durften mit trainieren. Bei Bewegungsspielen und erstem Kontakt mit dem Ball hatten alle Kids viel Spaß.

Um 11 Uhr starteten die ersten Spiele. Die F1 empfing den Altjahrgang der JSG Lünern/Hemmerde/Mühlhausen und sorgte von Beginn an für klare Verhältnisse. Der Kader umfasste 14 Kinder des Jahrgangs 2009 und davon sind 11 anwesend gewesen. Nach 2 x 20 Minuten stand es 17:1 für die Heererer Kids.

Im Parallelspiel hatte die D1 das Team des SC Husen Kurl zu Gast. Dieser erwies sich als schwerer Brocken, so dass der Gast die Partie mit 1:7 für sich entscheiden konnte.

Um 12 Uhr begann die Partie der F2 gegen den Altjahrgang des TuS Germania Lohausenholz-Daberg III. Die körperliche Überlegenheit der Gastmannschaft sorgte für klare Verhältnisse während der Partie. Das Spiel endete 0:13. Nach dem Spiel tauschten sich noch einige Kids aus, was beim nächsten Mal anders laufen muss (Bild\_2). Der gut aufgelegte Lennart sorgte zwischen den Pfosten des BSV dafür, dass das Ergebnis nicht höher ausfiel.

Punkt 12:30 Uhr startete die E1 ihr Spiel gegen die JSG Unna/Billmerich II. In der ersten Halbzeit dominierte der Gast um das Trainergespann Volkery/Sommer und ging mit 6 zu 0 in die Halbzeitpause. Auch in der zweiten Halbzeit überzeugte das Team mit fünf Toren. Einziger Wehrmutstropfen war, dass zwei Gegentore zugelassen wurden. Endstand 11:2.

Unsere E2 spielte um 13:30 Uhr gegen den ASC 09 Dortmund IV. In den ersten Minuten passierte nicht viel, bis der BSV den Torregen der ersten Halbzeit startete (Bild\_3). Halbzeitstand 6 zu 0. Die zweite Halbzeit ging 4:4 aus, so dass der Endstand ein verdienter 10:4 Sieg gewesen ist.

Parallel spielte die C-Jugend gegen SC Husen Kurl. Der Gast kam sofort gut in die Partie und nach zwanzig Minuten stand es schon 0:4. Danach ist die Truppe um Trainer Özdemir Hikmet besser in die Partie gekommen (Bild\_4). In der zweiten Halbzeit konnten die BSV-Jungs 2 Treffer erzielen. Denen stand ein weiter Gegentreffer entgegen, so dass es am Ende 2:5 für Husen Kurl stand.

Besser machte es die B2 gegen die SG Bockum-Hövel 2013 II. Der Aufstiegsaspirant brauchte 20 Minuten bis zum ersten Treffer. Weitere drei Treffer sorgten für den 4:0 Halbzeitstand. Auch in der zweiten Halbzeit brauchte es 20 Minuten bis der Torregen losging. Im letzten Viertel der Partie erhöhte das Team um Sanja Lehmann und Kevin Kontze das Spielergebnis auf 10:0.

Die B1 spielte gegen den klassenhöheren Gast aus Lohausenholz-Daberg. Viele Fehler im Spiel unserer Mannschaft führte zum 2:4 Halbzeitstand. Auch die zweite Halbzeit verlief nicht viel besser und daher endete das Spiel 3:7.

Um 16:30 Uhr starteten die letzten beiden Partien. Die A-Jugend hatte den VfL Mark zu Gast und die B-Mädchen haben die Mädchen des VfL Menden Platte-Heide eingeladen. Die A-Jugend hat keinen guten Tag erwischt und kam nach 0:4 Halbzeitstand mit 0:7 unter die Räder.

Die B-Mädchen rundeten den gelungenen Tag ab. Schon nach 2 Minuten sorgte Anna Maria Siegert für die 1:0 Führung und erhöhte 10 Minuten später auf 2:0. Zur Halbzeit stand es verdient 4:0. In der zweiten Hälfte brauchte es bis zur 60. Minute bis das fünfte Tor der BSV-Mädels fiel. Kurz vor Schluss wurde dann das halbe Dutzend voll gemacht. Endstand 6:0.

Ein toller Jugendtag ging zu Ende, an dem die Kinder Spaß hatten und viele Zuschauer mitbrachten. Wir freuen uns, euch bei den ersten Meisterschaftsspielen am kommenden Wochenende wieder begrüßen zu dürfen.